

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Awasi Pelantikan KPPS dengan Ketat

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 25, 2024 - 11:27



Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Awasi Pelantikan KPPS dengan Ketat

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta kelancaran

tahapan pemilu, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melakukan kegiatan monitoring pelantikan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) pada hari Kamis, 25 Januari 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata melakukan pemantauan dengan cermat terhadap proses pelantikan yang melibatkan 140 anggota KPPS dari 20 Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memantau kelancaran pelantikan KPPS, namun juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat. Briptu Aldi mengajak masyarakat untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan pemilu dan pelaksanaan pemungutan suara.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama tahapan pemilu.
2. Apabila terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa guna penanganan lebih lanjut.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Cijangkar tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesiapan aparat keamanan, termasuk Bhabinkamtibmas, dalam menjaga stabilitas selama pelaksanaan pemilu.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyatakan apresiasinya terhadap kinerja Briptu Aldi Garda Pranata dalam menjalankan tugas pengamanan dan pendampingan masyarakat. Upaya ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi kelancaran pelaksanaan pemilu di wilayah Desa Cijangkar.